

El NCC de Logrosán pone en marcha nuevas actividades formativas

A partir del próximo mes de abril se pondrán en marcha en el Nuevo Centro del Conocimiento (NCC) de Logrosán nuevos talleres y charlas para seguir acercando las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) a la ciudadanía. El objetivo es proporcionar, ampliar y reforzar las competencias digitales de los vecinos de la localidad, sean cuales sean sus características y necesidades.

30 de marzo de 2016

En los talleres formativos y charlas gratuitas se hace hincapié en el manejo de ordenadores y dispositivos móviles para el aprovechamiento efectivo de las herramientas y servicios disponibles en Internet, ya sea para uso personal o profesional.

La formación trata de asegurar que los participantes adquieran unas competencias digitales básicas que les permitan, como mínimo, practicar la escritura, la navegación segura en Internet, la búsqueda de información y el manejo del correo electrónico. A partir de ahí, un ciudadano/a puede desde gestionar su privacidad en redes sociales, hacer compras y reservas en Internet o realizar trámites on-line con distintas administraciones.

En cuanto a la formación referida a la búsqueda activa de empleo, se ofrecen acciones formativas que van desde la creación de currículos personales de calidad hasta el manejo de portales privados o servicios de alerta, dado que saber utilizar estas herramientas sigue siendo una necesidad fundamental para desempleados/as o personas que quieran cambiar de trabajo.

Además, nuevos talleres acercarán las posibilidades de la administración electrónica para todo tipo de personas, el uso de herramientas de marketing digital para pymes y autónomos y la creación de páginas webs para empresas y otros colectivos.

Todas las personas interesadas en participar en alguna de estas acciones puede pasar por el NCC de Logrosán, que se encuentra en la Avenida Hernández Serrano S/N (Casa de Cultura) y abre en horario de 09:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas de lunes a jueves (viernes de 09:00 a 14:30 horas).

El Plan de Alfabetización Tecnológica es un programa financiado por la Junta de Extremadura -Consejería de Educación y Empleo-, a través del Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE), y gestionado por la Asociación de Universidades Populares de Extremadura (AUPEX).

Informa: Plan de Alfabetización Tecnológica de Extremadura

Más información: 927 360 815

www.nccextremadura.org

Facebook NCC Logrosán: <https://www.facebook.com/NCCdeLogrosan/>